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今日は、二十四節気でいう「穀雨（こくう）」です。春の雨が田畑を潤し、

百穀の生長を助けるいう意味をもつ、春の最後の節気です。陽射しも次第
に強くなりはじめ、雨で湿った田畑は、秋に収穫する穀物の種まきのシー
ズンを迎えます。農家では、この穀雨を農業の目安として田畑の準備を始
めていかれるのだと思います。季節は移ろい、自然は決して留まることな
く一年の営みを悠々と進めているのです。 
さて、学校の方では、昨日、令和４年度の家庭訪問の方を無事に終える

ことができました。保護者の皆様には、お忙しいところ、丁寧なご対応い
ただき誠にありがとうございました。中番小学校では、令和３年度より、
この家庭訪問を希望制とさせていただきました。それは、学校職員の働き
方改革の中で、学校の様々な活動の見直しの一環としての取り組んでいる
ものです。家庭訪問は、それこそ私が子供の頃から既に行われていたもの
であり、学校の活動の中では、極々当たり前の活動として位置づいていた
ように思います。それを希望制にする、または実施しない、というのは、
何か、不思議な、心配、不安なお気持ちを持たれたのではないかと推察い
たします。4月新しい担任が決まり、どんな先生か、直接お出会いすること
で、ホッとする、安心するといったことがあるのだと思います。特に、今
はコロナ禍のこともあり、直接お出会いすることがなかなかできにくい状
況が続いております。このあたりは今後しっかりと考えていくことが必要
だと思っております。ただ、緊急の場合のことを考え、家庭訪問の大きな
意味であるお家の確認は、しっかりと行いたいと考え、訪問確認書の配布
とその提出についてお願いをさせていただいた次第です。保護者の皆様に

は、この辺りの事情をご理解いただき、ご支援とご協力を賜りましたこと
深く感謝申し上げます。誠にありがとうございました。 
また、先週金曜日、第１回 PTA 本部役員会と評議員会が開催されました。

令和４年度 PTA 総会、子ども 110 番活動、5 月の運動会、エコ回収等につ
いて、ご協議をいただきました。PTA 役員様にはお忙しい中、ご参加ただ
きましたこと誠にありがとうございました。まず、令和４年度 PTA 総会に
ついてですが、令和３年度の終わりに令和 3 年度 PTA 本部役員様及び令和
4 年度 PTA 本部役員（予定者）でご相談いただき、以前にお知らせしまし
た通り、紙面開催及びメールによる議決とさせていただきます。子ども
110 番活動については、地域の方へのご依頼とご挨拶の活動をされます。
５月の運動会については、学校としては今年も午前中開催を考えておりま
す。町テント設営については、コロナ禍のことを考慮しテント設営はしな
い方向で確認しました。エコ回収については、令和４年度は２回実施（11
月と１月）となっています。もし、コロナ禍でエコ回収が実施できなかっ
た場合は、令和３年度実施したアルミ缶回収等、少しでも PTA 特別会計財
源補償を目指し考えていくことを確認しました。PTA 活動は、本部役員様
及び地区委員様、学級委員様の献身的な働き無くしては成り立たないもの
です。そして、何より、それらを支えていただく PTA 会員様お一人お一人
のあたたかいご理解とご支援、ご協力が必要不可欠です。令和４年度 PTA
活動が円滑に進み、実り多い活動になりますことを心から願っております。 
新型コロナウイルス感染症については、まだまだ予断を許さず、心配な

状況です。今後も気を緩めず、感染対策を継続し、徹底して、児童がきち
んと行っていけるよう指導を続けたいと考えています。保護者の皆様にも
引き続き、児童の朝の検温、体調管理等、感染症対策について、ご理解と
ご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。中番小学校
は、子供達、保護者の皆様、地域の皆様と相互に連携し、「明日も行きたい
い！学びたい！学校」を目指し、教育活動を進め、共に歩んでいきます。 

令和４年度家庭訪問を実施。令和４年度 PTA 活動の開始。 

－ Change（変革）,Challenge（挑戦）,Continue（継続）－ 


